



COMUNICADO

DEPARTAMENTO DE LA FAMILIA

ADULTOS MAYORES CELEBRAN EL MES DE LA EDAD AVANZADA EN EVENTO "EN CAMPEA SOMOS FAMILIA"

(CIDRA, PUERTO RICO – 29 de mayo de 2025) – Como parte de la celebración del Mes de las Personas de Edad Avanzada y queriendo reconocer la valía y el respeto que todos debemos promulgar a nuestros adultos mayores, el Departamento de la Familia (DF), junto a la Administración Auxiliar de Persona de Edad Avanzada de la ADFAN (Administración de Familias y Niños), llevaron a cabo el evento “En CAMPEA somos familia”.

El mismo tuvo lugar en Hacienda Sabanera en Cidra y contó con más de 200 participantes que disfrutaron a granel y donde se promovió la socialización, la educación y el bienestar de todos en un ambiente pleno de esperanza y solidaridad. CAMPEA (Centros de Actividades Múltiples para Personas de Edad Avanzada) son centros que ofrecen servicios a personas de 60 años o más, brindando atención y servicios que contribuyen a su bienestar y seguridad.

La secretaria del Departamento de la Familia, Suzanne Roig Fuertes, así como la administradora de la ADFAN, Wilma Ortiz Rivera, manifestaron su entusiasmo y compromiso porque “en CAMPEA, reconocemos la valiosa aportación de nuestros adultos mayores”.

“Es fundamental seguir implementando las políticas públicas de nuestra gobernadora, Jenniffer González Colón, que promuevan la inclusión, dignidad y bienestar de nuestros adultos mayores, porque son la historia viva de nuestras comunidades. Nuestro deber es continuar creando espacios donde se sientan valorados y respetados”, comentó Roig Fuertes, titular del DF.

Asimismo, la administradora de ADFAN puntualizó que “este tipo de proyectos reflejan nuestro compromiso con el respeto y la protección de nuestros adultos mayores. La política pública de la administración de Jenniffer González Colón está orientada a fortalecer su participación activa en la sociedad, asegurando que tengan una experiencia de vida plena y significativa”.

Durante el evento, se ofrecieron charlas educativas enmarcadas en la celebración del Mes de las Personas de Edad Avanzada, con el objetivo de honrar y fortalecer el papel de los mayores en nuestras comunidades. Los asistentes disfrutaron de momentos llenos de aprendizaje, alegría y unión familiar, reafirmando que en CAMPEA somos una gran familia.

La secretaria destacó además que “es un honor ver a nuestros adultos mayores compartiendo y aprendiendo en un ambiente lleno de cariño y respeto. Seguiremos trabajando para que cada

iniciativa que promovemos refleje nuestro compromiso de apoyar a quienes han dedicado toda una vida a construir nuestra Isla”.

Con entusiasmo y unión, los participantes demostraron que en CAMPEA somos una familia que valora y respeta a sus mayores, celebrando su vida y legado.

PROGRAMA DE SERVICIOS A ADULTOS

El Programa de Servicios a Adultos de la Administración Auxiliar de Servicios a Personas de Edad Avanzada y Adultos con Impedimentos de la ADFAN ofrece servicios sociales en las áreas de protección social, orientación, auxiliares en el hogar, cuidado sustituto entre otros.

- La misión es mejorar la calidad de vida de los adultos mayores, adultos con impedimentos físicos y sus familiares, mediante la provisión de servicios de base comunitaria para minimizar los problemas sociales que les afectan, prevenir su deterioro, aislamiento y proteger aquellos que son víctimas de maltrato.

- Servicios que ofrece el Programa de Servicios a Adultos
 - Información y Referimiento
 - Orientación
 - Servicios de protección
 - Servicios de Cuidado sustituto
 - Servicio de auxiliares en el hogar
 - Centros de Actividades Múltiples para personas de Edad Avanzada (CAMPEA)

- Para referir situaciones de maltrato o negligencia intrafamiliar pueden llamar:
 - Línea para Referidos de Maltrato
 - 787.749.1333
 - Línea de Orientación y Apoyo Familiar
 - 787.977.8022
 - 1.888.359.7777

###